

KABAR TERBARU

Lapas Banyuwangi Salurkan Bantuan Sosial kepada Masyarakat Kurang Mampu di Kecamatan Licin

Hariyono - BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 25, 2025 - 17:18



Lapas Banyuwangi menyalurkan bansos kepada warga kurang mampu yang terdapat di Kecamatan Licin

BANYUWANGI – Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Banyuwangi kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat yang membutuhkan dengan menyalurkan bantuan sosial (bansos), Sabtu (25/1/2025). Kali ini bansos

diberikan kepada warga kurang mampu yang terdapat di Kecamatan Licin Banyuwangi.



Selain sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan, kegiatan tersebut juga dalam rangka menjalankan amanah Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden, serta mendukung 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. Distribusi bansos dipusatkan di halaman Polsek Licin yang merupakan buah sinergi yang baik antara Lapas Banyuwangi dan Polsek Licin. Beberapa warga yang mendatangi Polsek Licin juga turut dibantu oleh Pemerintah Desa (Pemdes) setempat.

“Alhamdulillah berkat sinergi dan dukungan dari Polsek Licin maupun pemerintah desa, bansos dapat tersampaikan dengan lancar kepada mereka yang membutuhkan,” ujar Kepala Lapas Banyuwangi, Mochamad Mukaffi setelah proses pembagian bansos.



Mukaffi menyebut, bansos yang dibagikan berupa paket sembako yang berisi diantaranya beras, minyak goreng, gula, kecap dan mie instan. Menurutnya, pemberian bansos tersebut bukanlah kegiatan sekali jalan, namun akan digelar secara berkelanjutan pada daerah lain, baik itu terhadap keluarga warga binaan maupun terhadap masyarakat sekitar Lapas Banyuwangi.

“Bansos kami kumpulkan dari sumbangsih pegawai Lapas Banyuwangi dan CSR dari CV. Familia Graha. Ini akan digelar berkelanjutan, sesuai dengan komitmen kami untuk terus memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan,” ungkap Mukaffi.



Untuk itu, Mukaffi berharap bantuan yang disalurkan dapat sedikit meringankan beban hidup masyarakat yang kurang mampu dan memberikan manfaat bagi masyarakat yang menerimanya. "Semoga bantuan ini bisa sedikit meringankan kebutuhan mereka, terutama di tengah kondisi ekonomi yang sulit seperti sekarang," pungkasnya. (***)